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13H50 INTRODUCTION 
Par marie-aimée peyron, bâtonnier du barreau de Paris  
basile ader, vice-bâtonnier du barreau de Paris, 
et Jacques Toubon, défenseur des droits, parrain des élèves de l’EFB promotion 2019 
interviewés par anne-cécile sarfati, directrice de la diversification éditoriale  
de ELLE et rédactrice en chef ELLE.
 

14H00 SITUATION
L’ÉGALITÉ PROFESSIONNELLE VUS PAR LES ÉLÈVES AVOCATS
Restitution des travaux et réflexions des élèves de la promotion Jacques Toubon, 
défenseur de droits, sur leur perception de l’égalité professionnelle au sein du barreau de 
Paris, en présence de Pierre Berlioz, directeur de l’Ecole de formation des barreaux (EFB).

ÉTAT DES LIEUX DES DIFFÉRENTS MÉCANISMES D’INÉGALITÉS PROFESSIONNELLES 
Par marie becker, directrice conseil au sein du cabinet Accordia.

14H15 ÉGALITÉ DE REVENUS : C’EST POUR QUAND ?
LES CONSEILS DE L’EXPERTE : LEVER LES TABOUS DE L’ARGENT CHEZ LES FEMMES
Interview de corinne hirsh, dirigeante d’Aequiso, vice-Présidente Think Tanks PWN Paris 
(dont Women & Money) et cofondatrice du Laboratoire de l’Egalité, par anne-cécile sarfati 
(ELLE). Signature d’une convention de partenariat entre le Laboratoire de l’égalité et le 
barreau de Paris afin de développer une culture de l’égalité à tous les niveaux de la société.

PARTAGE DE BONNES PRATIQUES
Interview de marion barbier, associée du cabinet Bird&Bird et maxime eppler, associé du 
cabinet DBO Avocats, membre du conseil de l'Ordre, par claire bauchart (ELLE). 

QUE FAIT LE BARREAU DE PARIS ? 
Interview d’anne-laure casado, membre du Conseil de l’Ordre,  
par anne-cécile sarfati (ELLE).
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15H00  CONCILIER VIE PROFESSIONNELLE ET PERSONNELLE : 
 EST-CE POSSIBLE ?
TÉMOIGNAGE
Interview de Philippe Monfort, collaborateur senior chez Hogan Lovells,  
par claire bauchart (ELLE).

MANQUE DE TEMPS, TROP DE PRESSION : COMMENT ÉVITER LE BURN-OUT ?
Interview de Sandrine Lévy, manager consultante en qualité de vie au travail 
chez Stimulus, par anne-cécile sarfati (ELLE).

PARTAGES DE BONNES PRATIQUES
Interview de karine destarac, avocate associée du cabinet Cloix et Mendès-Gil  
et marie-aimée de dampierre, avocate associée du cabinet Hogan Lovells,  
par claire bauchart (ELLE).

LES CONSEILS DE L’EXPERTE : LES DIFFÉRENTS TEMPS DE LA CARRIÈRE D’UNE FEMME
Interview de véronique préaux-cobti, fondatrice et directrice générale de Diafora, 
par anne-cécile sarfati (ELLE). 

QUE FAIT LE BARREAU DE PARIS ?
Interview de valence borgia, avocate au barreau de Paris et de New York,  
membre du conseil de l’Ordre, présidente d’honneur de l’Union des Jeunes Avocats 
et cofondatrice de la Fondation des Femmes, par claire bauchart (ELLE).

16H05  HUMOUR
STAND-UP 
de caroline vigneaux, ancienne avocate au barreau de Paris.

16H15 LE PARTAGE DU POUVOIR : C’EST POUR QUAND ?
Interview de marie-jo zimmermann, membre honoraire du Parlement,  
par anne-cécile sarfati (ELLE). 

GOUVERNANCE AU FÉMININ : TÉMOIGNAGE
Interview de catherine saint geniest, associée du cabinet Jeantet,  
par claire bauchart (ELLE).

PLUS DE MIXITÉ DANS LES SPÉCIALITÉS ! 
Interview de Sophie Obadia, pénaliste, avocate associée du cabinet Obadia & Stasi 
par anne-cécile sarfati (ELLE).

QUE FAIT LE BARREAU DE PARIS ? 
Interview de solenne brugère, co-présidente de la commission Égalité & Diversité 
de l’ACE (Avocats Conseils d’Entreprises), membre du Conseil de l'Ordre,  
par claire bauchart (ELLE).
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17H00 EN FINIR AVEC LE SEXISME
SEXISME ORDINAIRE : COMMENT EN PARLER ? 
Conférence théâtralisée par aurélia puchault et geoffroy barbier  
d’Un rôle à jouer et pascale pitavy, directrice associée d’Equilibres.

PARTAGE DE BONNES PRATIQUES
Interview de camille potier, counsel du cabinet Mayer Brown,  
membre du Conseil de l'Ordre, et de Aminata Niakaté, membre du CNB, 
présidente de la commission Égalité, présidente de la FNUJA par claire bauchart 
(ELLE). 

QUE FAIT LE BARREAU DE PARIS ? 
Interview de basile ader, vice-bâtonnier du barreau de Paris,  
par anne-cécile sarfati (ELLE).

18H00  CONCLUSION
Par Marie-Aimée Peyron, bâtonnier de Paris et Isabelle Rome, 
haute-fonctionnaire chargée de l’égalité femmes-hommes au Ministère de la justice.

PRÉSENTATION DU MANIFESTE POUR L’ÉGALITÉ DU BARREAU DE PARIS
Par valence borgia, avocate au barreau de Paris et de New York,  
membre du conseil de l’Ordre, présidente d’honneur de l’Union des Jeunes Avocats 
et cofondatrice de la Fondation des Femmes.
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